

## 22 am Tisch

Die Familie Florack/Skrobanek in Altheim bei Ehingen übernimmt seit Jahren schon die stationäre pädagogische Betreuung von Kindern und Jugendlichen im Alter von 6 bis 18 Jahren. Die Bildungswissenschaftlerin und Kunsttherapeutin **Gabriele Florack-Skrobanek** bietet gemeinsam mit ihrem Mann **Roland Skrobanek** (Jugend- und Heimerzieher) und ihrem Sohn **Till Skrobanek** ein Zuhause, in dem die meist traumatisierten jungen Menschen in einer behaglichen Atmosphäre zur Ruhe kommen. **Marcello Danieli**, Geschäftsführer der Harder Logistics aus Neu-Ulm, war von Anfang an beeindruckt vom Einsatz des Teams – und er wollte dessen Arbeit unterstützen. Aber wie? Mit einem Tischkicker! „Ich habe festgestellt, dass diese Spiele den Zusammenhalt sehr fördern“, sagt Danieli, der in seiner Firma schon vor geraumer Zeit einen Tischkicker hat aufstellen lassen und selbst auch mal mitspielt, wenn es die Zeit erlaubt. Einem Kickerturnier mit den 22 Fußballern steht also nichts im Wege.